

Immer wieder kommt es vor, dass Vereine bestimmte Sachen wie zum Beispiel Heizschwammerl, Beamer, etc... benötigen. Da das Ausleihen aktuell sehr oft nur über Mundpropaganda und Bekannte passiert, wäre es allen Vereinen eine Unterstützung, wenn es eine Liste mit verfügbaren Ressourcen geben würde.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

- Dass universitätsnahe und weitere ausgewählte Vereine in Leoben kontaktiert werden und eine Liste erstellt wird mit Utensilien, welche bereit wären, diese an Studierende und andere Vereine zu verleihen.
- Diese Liste soll zudem Kontaktdaten und mögliche Preise oder Gegenleistungen beinhalten.
- Da viele Vereine semesterweise ihren Vorstand wechseln, soll diese am Anfang jedes Semesters aktualisiert werden.